

Strasbourg, le 10 juin 2024

La Ville de Strasbourg participe aux commémorations des 80 ans du massacre d'Oradour-sur-Glane

Le 10 juin 1944, le village d'Oradour-sur-Glane, en Haute-Vienne, était attaqué par la division blindée SS « Das Reich ». Il y a 80 ans, 643 personnes étaient massacrées dans l'église et les rues du village. Martyr, ce village est devenu un des emblèmes des actes de barbarie commis durant la Seconde Guerre mondiale. Les 80 ans du massacre d'Oradour-sur-Glane s'inscrivent dans cette année de commémorations majeures en France.

Jeanne Barseghian, maire de la Ville de Strasbourg, s'est rendue aux cérémonies commémoratives du 80^{ème} anniversaire du massacre du 10 juin 1944 ce lundi à Oradour-sur-Glane, en présence d'**Emmanuel Macron**, président de la République française, et de **Frank-Walter Steinmeier**, président de la République fédérale d'Allemagne.

« Aujourd'hui, avec de nombreux élus de la République et des délégations du monde entier, nous avons rendu hommage aux 643 femmes, hommes et enfants d'Oradour, victimes de la barbarie nazie. Au lendemain d'élections qui confirment la vigueur des idées d'extrême droite, ces commémorations nous rappellent la réalité qu'elles charrient. Nous nous engageons sans relâche à transmettre la complexité de notre histoire et les valeurs de paix, d'altérité et de démocratie sur lesquelles doit se construire notre avenir. » souligne **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.

